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! ! ! ! ! ! !"#开始向下一个目标进军

第 !"届巴塞罗那奥运会结束后，中国男
队就开始向下一个目标———第 #!届世乒赛
进军。蔡振华团队与他的队员们渴望着在瑞
典哥德堡打一场翻身仗，把阔别四年之久的
斯韦思林杯夺回来。
每次团体赛排兵布阵都是双方教练员智

商的一次较量。第 $%届世乒赛团体决赛，蔡
振华和几位教练也下了很大工夫，
可以说是殚精竭虑。半决赛 &!'获
胜后，中国男队要第三次与瑞典队
进行巅峰对决。蔡振华心里充满期
待。就实力来讲，中国队虽然尚弱
于瑞典队，但全队士气高涨，老将王
浩大赛经验丰富，可担重任；小将刘
国梁初生牛犊潜力无限；主力队员
马文革、王涛羽翼渐丰，被瑞典新闻
界十分看好，称他俩是众多强手中
最难对付的。其实此时蔡振华心里
还有不踏实之处，他在抵达哥德堡
后曾对记者透露说，他有三怕：一怕
青年选手经验不足乱了阵脚，二怕
队员信心太足盲目乐观，三怕意外
事件干扰，如伤病、球拍不合格要求临时换
拍等。

不幸第一条最早被他言中。团体赛五名
队员中排第五的是刘国梁，一年前他在成都
举行的中国乒乓球公开赛上一举成名，先打
败了韩国姜熙灿和金泽洙，又战胜瑞典的林
德和瓦尔德内尔。从此，刘国梁被视为中国乒
乓界的希望之星，因而这次世乒赛入选团体
赛阵容。
哥德堡战役团体赛打响之后，刘国梁获

得了较多的上场机会，没想到这次比赛与成
都公开赛时判若两人，打得很不理想。在决
赛时，蔡振华只能忍痛割爱。这样他手里只
有马文革、王涛、王浩、吕林四张牌了。瑞典
队出了个新星卡尔松，他在团体赛中保持不
败，极有可能会打决赛。卡尔松最怕打削球，
瑞典队会千方百计使其避开王浩。此外瑞典
队可能会想到，中国队正常情况下会把马文
革排第一主力，这样瑞典队可能会把卡尔松
排在第一号主力位，让他与马文革对阵。经过
反复推敲，蔡振华决定把削球手王浩排在第
一主力位置，马文革、王涛排在第二、第三主

力位。
双方排阵名单一交换，蔡振华不禁喜上

眉梢，果然瑞典队把卡尔松排在第一主力位，
正好被王浩抓个正着。如果前三盘结束战斗
是最佳方案，能占上风也有胜利希望。而瑞典
教练通斯特罗姆却双眉紧皱，显然中国队的
排阵大大出乎他的意料。
决赛开始了，卡尔松碰上削球老将王浩，
心里忐忑不安。王浩上场后打得主
动，顺利拿下了第一局。第二局又一
路领先打到 '(!')，眼看这一盘要拿
下，不想卡尔松此时倒卸掉了包袱，
不管不顾地拼杀起来，一口气竟拿
下五分，反败为胜。双方 '!'打成平
手。关键的第三局，卡尔松已经适应
了王浩的球路，王浩不免心存焦虑，
又有些懊悔，结果又输一局。这样，
卡尔松就为瑞典队拿下开局的宝贵
一分。

本来抱有希望的开局没拿下
来，第二局马文革对瓦尔德内尔让
人不敢有奢望。但马文革如同炸碉
堡的勇士，前面战友的倒下不但没

让他减缓冲锋的步伐，反而更加激发了前
仆后继的血性。他面对世界乒坛一号种子
选手又拉又攻，忘我地耍着他的大刀，为
中国队拿下重建信心的一分。中瑞双方战
成 ' !'。

第三盘是王涛对佩尔森，双方都发挥
得极为出色。身为世界冠军的佩尔森仿佛忘
了不久前他曾被王涛打败，对王涛打过来角
度很大的球，他飞身连扑带拉，竟然全都成功
救起过网。观众席上响起阵阵喝彩的掌声。最
后王涛 '!%输了第三盘。

第四盘王浩对瓦尔德内尔，球路和实力
上王浩都处于下风，最后瑞典队 &!'战胜中
国队，第三次捧走斯韦思林杯。当小伙子们跟
在蔡指导后面登上亚军领奖台时，每个人都
眼含泪光。赛后所有观球的人都称赞双方发
挥出了最高水平，国际乒联主席荻村伊智朗
称赞说：“这是有史以来最精彩、最有水平的
决赛。”瑞典报刊也评论说：“中国队虽败犹
荣，打出了很高水平。”面对记者采访，蔡振华
说：“失败并没有使我们失去信心，我只想告
诉国人，请再给我一点时间。”
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援疆日记
闵师林

! ! ! !晚饭后到科技宾馆察看了一下，与地委
王纯幸秘书长电话联系了。希望将宾馆包租
下来，不要经营了，就 %(间房，市建委来了十
位干部，还有一些短期工作的，加上山东新增
的一拨人，完全可以包租下来。这样，可以安
全一些。纯幸秘书长雷厉风行，很快又来电
话，说安排负责此项工作的同志，明天上午即
与我们具体商议。喀什的今天，还是有春节的
余兴。也许是我们心里的感觉。
今天即兴记述了一段感受：初涉戈壁荒

漠，就有一种直觉，胡杨是雄性强悍的象征，
红柳则是女性柔媚和坚韧的绽放。她是耐得
住寂寞的，也极具绚烂之美。她是卧着的森
林，睡着的冰，其绝大部分潜藏蜿蜒在地底
下，与泥土交融，神秘、幽深、执着、摄人心魂。
红柳的根须有多大，天地就有多大。我赞美胡
杨，更赞美红柳。

$%!!年 $月 $&日 周六 喀什

半夜里又停电了。老是停电，大约是城市
发展期的一个标志了。幸亏床边备了手电筒。
一大早起床，屋里仍漆黑一片。窗外蒙蒙亮。
九时许，喀什的早晨来得晚。继续停电着。热
水器也自行关闭了，不见显示小灯闪烁。到食
堂，有 "分钟的路了。雪飘飘洒洒依然在下。
地面全是洁白的雪，地委大院的树缀上了洁
白果实一般。楼前屋后也是大堆的雪。女服务
员穿着蓝衣黑裤，在埋头清除我们到办公室
小径上的积雪。地上溜滑。
食堂里黑乎乎的。工程组的同志们先用

餐了。烛光摇曳，人影憧憧，倒是另有一番景
象。这也是十分难得的烛光早餐了。后来只听
服务员惊喜地一叫，灯亮了。这次是整个地委
大院停电，科技宾馆在外，还有电。
下了一整天的雪，雪缠绕在发上肩上衣

服上，欢快地旋舞着，让人无法气恼。我想，昨
天地委史大刚书记说，乌鲁木齐下大雪，下一
点到喀什就好了。果然，雨和雪都来。这是一
场瑞雪，对庄稼地也十分有益。

见了史大刚书记，说了这，说是他把雪唤
来的。他快人快语，笑着说了几句话，仔细听

了，才明白，确是他唤来的。还是他昨天下令打
的降雪弹，人工降雪，由此引来喀什开春以来
的第一场雪。连老喀什人也说此雪很罕见。
喀什的街头雪景甚美。这也是我们进喀

第一次亲眼所见。
下午 $点 "*分，一辆从援都江堰指挥部

转来的双龙车和两辆面包车，二十余人的队
伍向叶城进发了。我陪同上海市规划专家们
下县调研。陈总特意来送行。雪花飘落，似乎
也在我们壮行。

这一路确实比较辛苦，雪天路滑，连续作
战几天，人已疲惫。&'"国道改建段还未交付使
用，路上的颠簸，让瞌睡虫都吓得无影无踪了。
到了英吉沙，还都满目是雪。沙枣树和红

柳衬染上雪花之后，显得晶莹剔透，童话一般
充满梦幻。在道路两旁展现，奇美壮观。到了
莎车，地面的两侧有点湿润，积雪不见了。待
到叶城，又是遍地皆雪。叶城县委书记李国平
说，本来局部有雪，人工降雪之后，面积就广
阔了。这场雪对农作物确是太好了。

+点 %*分到的县城，小车走得还比较顺
利。晚九点开饭。怕吃得太饱，脑子供氧不足，
就吃了半碗米饭，几口面汤（是不错的上树鸡
与面皮汤）。车上吃过一只原上海市规划局夏
丽卿老局长带着的苹果，在宾馆洗过，用餐巾
纸包着，相当细心。夏局长已 ,*岁了，如此奔
波辛劳，很不容易。

'*点多些，召集开了两个小会。一个是维
吾尔医院的配套建设推进会。县发改委、建设
局、维吾尔医医院等负责同志都参加了，指挥
部工程组全体同志、社会组平辉、分指挥部吴
剑秋、董义等均参加。市建科院汇报清晰，我请
大家发言，最后的要求也十分明确，有问必答，
有难必解，明确责任，明确要求，五点意见单刀
直入，掷地有声。大家的士气似乎因会议气氛
的感染，也高涨许多。我提出项目要确保昆仑
奖，争取天山奖。$月上旬必须正式开工。
后又召集工程组会议，对分工作了安排。

也明确，分工是初步的，还可能会调整。分工
不分家。要求团队合作意识，要主动积极开展
工作，还明确交钥匙工程为重中之重，同时对
富民安居、牧民定居、新城建设和交支票项目
涉及建设内容，要全面关心，全力推进。晚 ''

点 $*分会议结束。有的小伙子已明显人困马
乏了。""#


